
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA だより 
令和 2 年 2 月末日（9 号） 

葛 飾 区 立 金 町 小 学 校 P T A 

会 長  角 井 隆 三 

■私が初めて PTA 本部役員を務めたのは、長男が 2年生の年、下の娘はまだ保育園児だった頃です。その

長男も、おかげさまで今年度中学生になりました。 

金町小に入学した当時、長男は内気な性格で、友達付き合いに悩んだ時期もありました。徐々に積極的

になり、卒業する頃にはクラスの中心的な存在になりました。中学に上がった今でも、その勢いで中学校

生活を送っているそうです。これもひとえに、先生方や保護者の皆さまの温かいお心遣いがあってのこと

と感謝いたしております。 

私は、親が楽しく活動していれば子どもにもきっと伝わると信じてきました。子どもたちの成長の助け

になれればと思い、PTA の仕事に没頭することもありましたが、活動を通して子どもの成長過程を実感す

ることができました。入学当時に比べ、いまではすっかり大人になりました。 

我が家では決して「勉強しなさい」とか、「宿題やったのか」などと口にしたこともなければ、親として

将来どういう道に進んで欲しい的な期待など一切していませんが、子どもたちはきっと、豊かな未来を捉

えていることでしょう。                   金町小学校 PTA 副会長 長谷 陽介 

■2 月 8日は、大繩跳び大会の応援ありがとうございました。晴天に恵まれて行うことができました。どの

学級もみんなで心を合わせて頑張って取り組みました。 

この行事は、低学年も高学年も、それぞれ 3 分間に一番たくさん跳べた学級がいいわけです。しかし「今

までの記録と比べてどうだったのか」「みんなで力を合わせる」といった視点で評価することも大切にして

います。そうした思いで、担任から子どもたちへ次のような「賞」が贈られました。 

 

【1～3 年生（順不同）】 

・みんなで力をあわせたで賞 ・毎日練習できたで賞 ・新記ろくを出せたで賞 

・百回こえたで賞 ・子どもの力でベストを出せたで賞 ・さい高記録でたで賞 

【4～6 年生（順不同）】 

・やったぜ！回数あがりすぎで賞 ・みんなで楽しくできたで賞  

・ベストをつくせたで賞 ・全員の力で優勝できたで賞 

・全員で最高記録出せたで賞 ・団結力を高められたで賞 

 

どの賞からも、子どもたちの頑張りが伝わってきます。大会が終わってからも、たくさんの子どもたちが、

縄跳びに夢中になっています。運動遊びを通して体力を高めてほしいと願います。 

               金町小学校 校長 岩脇 功 

------------------------------------------------------------------------------------------ 



 

本部・各常設委員会から報告とお知らせ（1 月 15 日～2 月 14 日） 

3 月 12 日（木）15:20～ 

先生方と一緒に約 1 時間の作業で

す。ご協力お願いいたします。 

第 7 回「かつしか郷土かるた」 

 全区競技大会 予選会に参加しました！ 

「かつしか郷土かるた」金町地区委員会

の大会に 3 年生と 5 年生の各 1 チームが

参加しました。 

3 年生は準優勝、5年生も 1 勝することが

できました。残念ながら全区大会には進

めませんでしたが、 

力を合わせて頑張りました。 

グリーンキープのご案内 

2 月 8 日（土）葛飾教育の日に大繩跳び大会

が行われました。3分間×2回の記録の良い方

で競います。たくさんの保護者の方が見守る

中、クラス全員で息を合わせ、練習の成果を

披露しました。 

【優勝クラス】 低学年 2 年 1組（155回） 

        中学年 3 年 2組（178回） 

            4 年 2組（178回） 

        高学年 6 年 1組（277回） 

【活動報告】 

○学年学級委員会○ ○成人教育委員会○ 

特になし 

○広報委員会○ 

 わかくさ 246 号の原稿校正依頼、最終原稿完成 

○校外委員会○ 

 馬当番募集の集計、馬当番再募集用紙の作成・配布 

破損したバリストン（重石）の交換 

バリストンの購入、パトロールの実施 

○ひまわり推薦委員会○ 

令和2年度PTA本部役員候補者についてお手

紙作成 

 

○本部○ 

役員会開催、地区委員会出席 

小 P連第 2回拡大会長会出席 

地域教育協議会出席 

新 1年生説明会にて資料配付、説明 

★★相談室の片付けをしました★★ 

 

常設委員会の皆さまにご協力いただき、相

談室の片付けをしました。 

文房具やコピー用紙の置き場所が変わって

いますので、ご利用の際はご注意くださ

い！ 

 


